

DEPORTES | Ciclismo

La Andalucía Bike Race parte de Priego en su cuarta etapa

José M^a Espinar e Iván Soldado ascienden a la décimo cuarta plaza de la clasificación general

Antonio J. Sobrados Pareja

Miércoles 2 de marzo de 2011 - 22:00



Priego ha sido este miércoles escenario de la salida de la cuarta etapa de la Andalucía Bike Race, que se despedía de la provincia de Córdoba, para continuar su andadura por tierras jienenses.

La etapa, la más larga de la Andalucía Bike Race con 115 kilómetros, tuvo su punto de partida de la Fuente del Rey, donde desde primeras horas de la mañana se fueron concentrando los corredores, acompañados de sus respectivos equipos técnicos y organizadores, para iniciar, alrededor de las 10:00 horas la salida

La alcaldesa prieguense, Encarnación Ortiz, acompañada por el delegado provincial de Turismo, Comercio y Deporte, Juan Torres; el alcalde de Carcabuey, Rafael Sicilia y el concejal de Deportes, José Rodríguez, fue la encargada de cortar la protocolaria cinta, dándose el inicio a la prueba, que contó con la colaboración de la Delegación de Turismo del Consistorio prieguense, y los integrantes del club Albayatemanía, que se encargaron de señalar el recorrido a los corredores, colaborando activamente con la organización.

En los prolegómenos de la misma, Ortiz hizo entrega de sendos recuerdos a los integrantes del equipo prieguense Albayatemanía, José M^a Espinar e Iván Soldado, que acapararon el interés de los aficionados locales.

Los corredores, iniciaron en grupo el recorrido urbano, que discurrió entre otros enclaves de la localidad, por el Adarve, transitando por el centro de la ciudad hasta la A-339 y la carretera de Zagrilla en dirección al Camino de Fausto, donde comenzó oficialmente la etapa, hasta llegar a la capital del Santo Reino.

A la postre, los vencedores de la carrera fueron Alejandro Días y el luso Luis Leao Pinto, del Hispano-Luso, que invirtieron un tiempo de 4h00:52, con un promedio de 24,9 kilómetros por hora.

El podio de la cuarta etapa lo completaron los checos Kristian Hynek y Pavel Boudny del Ceska Sportelna, a 8 segundos, mientras que los también checos del BMC-Factor, Martin Horák y Tomas Vokrouhlík, hicieron terceros, a algo más de un minuto de los ganadores.

Por su parte, José M^a Espinar e Iván Soldado se hicieron con la vigésimo segunda plaza, invirtiendo un crono de 4h41:24, con una diferencia de 40 minutos sobre el tiempo de la pareja vencedora.

En lo que respecta a la general y tras la disputa de esta cuarta etapa, el liderato pasa a los checos del Ceska Sportelna, tras la retirada por desavenencias con la organización del Orbea de Rubén Ruzafa e Iñaki Lejarreta. Segundo es el Hispano-Luso y tercero el BMC-Factor.

El Albayatemanía de José M^a Espinar e Iván Soldado, vuelven a cerrar una brillante etapa, y ascienden tres puestos en la general, ubicándose en una excelente décimo cuarta posición.

La quinta etapa se disputa este jueves por tierras jienenses, atravesando parajes de la Sierra de Aznatín, Sierra Mágina y la Serrezuela de Pegalajar, para concluir en Jaén, que podría ser decisiva de cara a afrontar la última cita de la Andalucía Bike Race.

Una actuación de gran mérito

Sin lugar a dudas, el papel desarrollado hasta el momento por el equipo prieguense Albayatemanía está siendo brillante.

José M^a Espinar e Iván Soldado están demostrando su calidad, compitiendo con profesionales del MTB y reconocidos especialistas, que poseen títulos nacionales e internacionales.

En los prolegómenos de la cuarta etapa, José M^a Espinar, en declaraciones a Priego Digital, hacía una valoración de las primera etapas por la Sierra de Córdoba y los bellos parajes por los que estaba discurriendo la carrera.

Asimismo hizo mención a lo dura de la misma, por el tiempo que pasan los corredores sobre la bicicleta y el hecho de que las fuerzas van mermando a medida que pasan los días, “porque no estamos acostumbrados a competiciones de este nivel”.

Pese a ello, Espinar se mostró confiado en poder mantener el nivel y seguir en los veinte primeros puestos, a pesar de la calidad de sus rivales y el hecho de que los prieguenses no son corredores profesionales.

Antes de afrontar la etapa, Espinar definió el recorrido como menos técnico, no influyendo el conocimiento del terreno, siendo pistas muy anchas, “y no tenemos ventaja sobre nuestros rivales”.

El biker prieguense reconoció sus limitaciones, mostrándose muy contento por el desarrollo de las primeras etapas, confiando en mantenerse entre los veinte primeros clasificados, e incluso estar lo más arriba posible y optar a los premios en metálico.

[GALERÍA DE IMÁGENES](#)

PULSA SOBRE LA IMAGEN PARA ESCUCHAR LAS DECLARACIONES DE JOSÉ M^a ESPINAR